

Ev. Krankenhaus
Köln-Kalk

evkk

EVKK



Schilddrüsenchirurgie am EVKK

Ihr Fachzentrum für endokrine Chirurgie

Fürs Leben.
evkk.de



Willkommen in der Schilddrüsenchirurgie am EVKK

Die Schilddrüse als größtes hormonbildendes Organ spielt eine zentrale Rolle im Hormonsystem. Wenn ihre Funktion gestört ist, kann eine Operation erforderlich sein. Mit höchster fachlicher Qualifikation und viel Empathie praktizieren wir die Schilddrüsenchirurgie – sie ist Teil der sog. endokrinen Chirurgie, die operative Eingriffe auch an der Nebenschilddrüse, der Nebenniere und der Bauchspeicheldrüse umfasst.



Dr. Andreas Höfl

Dr. Andreas Höfl ist bekannt für seine hohe Spezialisierung in der Schilddrüsenchirurgie. Als ausgewiesener Ultraschallspezialist steht er schon während des Sprechstundentermins für eine genaue Abklärung und Überprüfung von pathologischen Befunden zur Verfügung.

▲▲ Gebündelte Kompetenz

Oberarzt Dr. Andreas Höfl und Prof. Dr. Igors Iesalnieks verfügen über jahrzehntelange Erfahrung und stehen für ein Behandlungsportfolio nach modernsten Standards. Viele Eingriffe können minimalinvasiv durchgeführt werden. Dank der engen Zusammenarbeit mit Markus Gerhards und Dr. Stefan Hungenbach von der Praxis Radiologie Köln-Kalk werden diagnostische Untersuchungen der betroffenen Organe direkt vor Ort vorgenommen.

Prof. Dr. Igors Iesalnieks



Prof. Dr. Igors Iesalnieks ist Spezialist im Fachgebiet der endokrinen Chirurgie und Autor mehrerer wissenschaftlicher Arbeiten zu diesem Thema. Minimalinvasive Operationen zählen zu seinen Schwerpunkten. Im Januar 2022 wechselte er von der München Klinik Bogenhausen als Chefarzt zum EVKK.

▲▲ Moderne Nebennierenchirurgie

Tumore der Nebenniere müssen nicht immer operativ behandelt werden. Eine differenzierte Diagnostik ist stets die Grundlage unserer umfassenden und individuellen Therapie. Ist eine Operation notwendig, sind minimalinvasive Verfahren das Mittel der Wahl. Diese sanfte OP-Methode beschleunigt den Genesungsprozess und verkürzt den Klinikaufenthalt maßgeblich.

Markus Gerhards

Im Rechtsrheinischen zählt Markus Gerhards zu den erfahrensten Spezialisten der Schilddrüsendiagnostik. Seine hohe Fachkompetenz ist unentbehrlich für die Schilddrüsenchirurgie am EVKK.



Dr. Stefan Hungenbach



Dr. Stefan Hungenbach ist ebenfalls ein erfahrener Experte im Bereich Schilddrüsenenerkrankungen. Sein u. a. an der Universitätsklinik Köln erworbenes Fachwissen im Bereich der Nuklearmedizin kommt unseren Patient*innen unmittelbar zugute.

 **RADIOLOGIE
KÖLN-KALK**

Markus Gerhards und Dr. Stefan Hungenbach gehören beide dem Team der Radiologie Köln-Kalk an, einer externen Praxis im EVKK.



▲▲ **Umfassend informiert**

Zweimal pro Woche führt unser Oberarzt Dr. Andreas Höfl eine Sprechstunde zur endokrinen Chirurgie durch. Diese wichtige Anlaufstelle bietet die Möglichkeit, individuelle Beschwerden und deren Behandlungsoptionen in Ruhe zu besprechen. Patient*innen können im Anschluss gut aufgeklärt in die Behandlung starten.

Sekretariat

Kirsten Klever-Moutevelidis

Kirsten Klever begleitet unsere Patient*innen mit jahrzehntelanger Erfahrung durch unsere Abteilung, steuert organisatorisch einwandfreie Abläufe und steht jederzeit für eine kompetente Auskunft zur Verfügung.



Tel. 0221 8289-2400
chirurgie@evkk.de

Endokrinologische Sprechstunde

Montags und donnerstags von 13 bis 15 Uhr

evkk.de

So kommen Sie zum EVKK

Buchforststraße 2 • 51103 Köln



Evangelisches Krankenhaus Kalk gGmbH
Akademisches Lehrkrankenhaus der Universität zu Köln